



An den Grossen Rat

25.5250.02

FD/P255250

Basel, 20. August 2025

Regierungsratsbeschluss vom 19. August 2025

## Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend «Verwaltungsinterne Kontrollinstanzen»

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

«Eine regelmässige und präzise Kontrolle der Ressourcenverwendung wäre im Sinne einer kostenbewussten und ergebnisorientierten Verwaltung von grosser Bedeutung.

1. Welche internen und externen Kontrollinstanzen gibt es im Kanton BS, welche die kommunale Verwaltung und die städtischen Betriebe prüfen?
2. Gibt es interne Kontrollen auf Wirtschaftlichkeit und Zielerreichung, vor allem in Bezug auf mögliche gering ausgelastete Aufgabenbereiche?
3. In welcher Form sind diese Ergebnisse dieser Prüfungen öffentlich bzw. für Grossratsmitglieder einsehbar?

Eric Weber»

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Verschiedene Mechanismen stellen ein kostenbewusstes und ergebnisorientiertes Handeln der öffentlichen Hand im Kanton Basel-Stadt sicher.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Conradin Cramer  
Regierungspräsident

Marco Greiner  
Vizestaatsschreiber